



Préparateurs en Pharmacie : La Grève Comme Dernier Recours

N Au CHU de POITIERS, l'équipe des Préparateurs en Pharmacie reconstituant les chimiothérapies, multiplie les alertes depuis des années, en vain.

Préparateur en Pharmacie : un métier éprouvant et exigeant

C La reconstitution des cytotoxiques (chimiothérapies) est réalisée sur des postes de travail sécurisés sollicitant toutes les articulations par des gestes répétitifs. Le rythme de travail est devenu intenable au regard de l'augmentation du nombre de chimiothérapies (+20 % en un an). Aucune création de postes depuis 2017, le personnel est en sous-effectif quasi permanent.

A Le risque d'erreur dans les préparations est majoré ainsi que le temps d'hospitalisation du patient.

Quelques chiffres :

M À l'Hôpital Cochin : 41500 préparations pour 8 agents

Au CHU de Poitiers : 60000 préparations pour 9 agents, soit 30% de plus

Tenir pour le patient mais à quel prix ?

R « Nous tenons le coup pour que les patients reçoivent leur traitement mais qu'en sera-t-il demain si nous ne pouvons plus assurer nos missions ? Nous ne pouvons plus accepter la mise en danger du patient ».

C À ce jour, sur un total de 40 agents, seuls 10 sont encore aptes à travailler à la préparation des chimiothérapies.

E Une grève illimitée a été initiée par le Syndicat CNI pour les agents de la Pharmacie, dans le but d'obtenir des effectifs pérennes et de pallier à la sous dotation chronique en personnel.

N La sécurité des patients, tout comme la qualité de vie au travail des agents, ne sont pas négociables.